



**Nombre del alumno: Juan  
Bernardo Hernández López**

**Nombre del profesor: Méndez Guillen  
Daniela Monserrat**

**Nombre del trabajo: Súper nota**

**Materia: Nutrición**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Grado: 3 Grupo: "B"**

# Súper nota



# POLÍTICAS Y PROGRAMAS DE ALIMENTACIÓN Y NUTRICIÓN EN MÉXICO



MÉXICO TIENE UNA LARGA HISTORIA DE IMPLEMENTACIÓN DE PROGRAMAS Y POLÍTICAS ORIENTADAS A MEJORAR LA NUTRICIÓN DE GRUPOS VULNERABLES



ORGANIZACIONES GUBERNAMENTALES



DURANTE LA EXPROPIACIÓN PETROLERA MÉXICO SE VIO EN LA NECESIDAD DE CONSIDERAR LA PRODUCCIÓN DE GRANOS COMO UN PUNTO PRIORITARIO PARA LA SEGURIDAD NACIONAL

EN MÉXICO, POR SU MAGNITUD, DESTACAN LOS PROGRAMAS DESARROLLADOS GRACIAS A CONASUPO, CON EL OBJETO DE AUMENTAR EL CONSUMO DE ALIMENTOS DE LOS ESTRATOS MÁS POBRES DEL PAÍS

MÉXICO TIENE UNA HISTORIA IMPORTANTE DE CRISIS (AMBIENTALES, SOCIALES, ECONÓMICAS Y POLÍTICAS) CON EFECTOS EN LA SEGURIDAD ALIMENTARIA Y LA NUTRICIÓN.

ESTE ORGANISMO CUENTA CON ALREDEDOR DE 10 PROGRAMAS, ENTRE LOS CUALES SE ENCUENTRAN EL PROGRAMA DE RACIONES ALIMENTARIAS (DESAYUNOS ESCOLARES-DIF), ASISTENCIA SOCIAL ALIMENTARIA A FAMILIAS, COCINAS POPULARES Y UNIDADES DE SERVICIOS INTEGRALES, DOTACIONES GRATUITAS DE LECHE EN POLVO (IMSS-SOLIDARIDAD, LICONSA Y DIF), MEDICINA PREVENTIVA Y NUTRICIÓN, Y ALIMENTACIÓN FAMILIAR, ENTRE OTROS.

ZONAS MARGINADAS

MÉXICO ESTÁ CONSIDERADO ENTRE LOS PAÍSES QUE ACTUALMENTE PRESENTA ESTE PROBLEMA DE SALUD PÚBLICA. A PARTIR DE 1993 SE LLEVÓ A CABO EN MÉXICO UN PROGRAMA DE SUPLEMENTACIÓN CON MEGADOSIS DE VITAMINA A

DISTRIBUCIÓN DE LECHE A FAMILIAS DE ESCASOS RECURSOS

PRECIO DE LA TORTILLA

DIF





1998 SE DISTRIBUÍAN DIARIAMENTE 4 599 363 DESAYUNOS EN EL PAÍS CON DOS MODALIDADES (CALIENTE Y FRÍO)



ASIMISMO, DESARROLLAR PROGRAMAS DESDE EL PUNTO DE VISTA DE LA ADMINISTRACIÓN PLANTEA EL RETO DE MANTENER A LOS PRESTADORES DE SERVICIOS CAPACITADOS, SENSIBLES A LA NECESIDAD DE LOS GRUPOS QUE SE VERÁN BENEFICIADOS, Y CON UN ENTENDIMIENTO CLARO DE LAS PRIORIDADES, PARA LO CUAL SE REQUIERE UNA POLÍTICA ALIMENTARIA Y NUTRICIONAL EXPLÍCITA, LO CUAL, COMO EFECTO ADICIONAL, FOMENTARÍA LA PERMANENCIA DE ÉSTA MÁS ALLÁ DE LOS PERIODOS SEXENALES O DE OTROS CAMBIOS GUBERNAMENTALES



LA FORTIFICACIÓN DE ALIMENTOS CON DETERMINADOS MICRONUTRIENTES ES MUY ATRACTIVA PARA LOS PLANIFICADORES DE POLÍTICAS, POR LA SENCILLEZ DE SU PLANEACIÓN, BAJO COSTO Y RESULTADOS



CANASTA BÁSICA ALIMENTARIA, QUE CONSISTE EN LA DISTRIBUCIÓN DE ALIMENTOS QUE CUBREN LAS NECESIDADES ESENCIALES DE LAS FAMILIAS INDÍGENAS Y RURALES



El entendimiento de las interrelaciones entre los factores ha permitido que se lleven a cabo programas integrales que abordan de forma simultánea educación, salud, alimentación y desarrollo



LAS ACCIONES ESTÁN DIRIGIDAS A TODOS LOS BENEFICIARIOS DE PROGRESA EN EL HOGAR Y EN PARTICULAR A LOS MÁS VULNERABLES: LOS NIÑOS MENORES DE CINCO AÑOS Y MUJERES EMBARAZADAS O EN LACTANCIA.

EN EL ÁMBITO ESTATAL LAS AUTORIDADES DE SALUD Y EDUCACIÓN PRESTAN LOS SERVICIOS A LA POBLACIÓN BENEFICIARIA, COMPROBANDO SU ASISTENCIA PERIÓDICA A LAS ACTIVIDADES ESTABLECIDAS Y VERIFICAN EL CUMPLIMIENTO DE LAS RESPONSABILIDADES CONTRAÍDAS MEDIANTE UN SISTEMA DE REGISTRO



EN ALGUNOS CASOS LOS PROGRAMAS TIENEN ADEMÁS UN COMPONENTE EDUCATIVO



# Bibliografía

[\\*55b9bf269c587b213c128bbf2d07783d.pdf \(plataformaeducativauds.com.mx\)](#)